18.05

Abgeordneter Erwin Angerer (FPÖ) (*zur Geschäftsbehandlung*): Ich muss mich entschuldigen. Ich habe mich vertan. Ich muss mich entschuldigen. Sie haben recht, Sie haben noch 2 Minuten. Da habe ich mich vertan, da habe ich mich verschaut. (*Beifall bei der FPÖ. – Ah-Rufe bei der ÖVP. – Rufe und Gegenrufe zwischen Abgeordneten von ÖVP und FPÖ. – Präsident Sobotka gibt das Glockenzeichen.)

18.05*

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Ich bitte um Ruhe. Ich sage das für alle klar: Ich gehe hier nur so vor, wie es hier meine offizielle Anzeigetafel vorgibt. Sollte da ein Fehler sein, können wir das nachher noch besprechen. Ich bitte Sie aber – denn das ist ein Misstrauen, das Sie dem ganzen Präsidium aussprechen, nicht mir, sondern allen, die hier arbeiten –: Wir haben das nicht gehabt, und darum habe ich - - (Unruhe im Saal.) – Noch einmal – lassen Sie mich vielleicht ausreden! –: Wir haben die 2 Minuten nicht aus irgendeiner Sache hergezaubert. Sie können schauen, hier sind diese Redezeiten noch übrig, und daher hat Herr Stocker jetzt das Wort. – Bitte sehr.